
アンケート集約結果のご紹介 

４月17日～25日にかけ、町内２園・５校の保護者を対象に園・学校の再編に関するアン

ケート調査を実施しました。今回は、その集計の一部をご紹介させていただきます。 

 

（単位:件） 

  
友だちとのふれあい 学習意欲の向上 役割分担の増加 社会性の向上 活動の場の広がり 男女比・先生の指導 

期待 不安 期待 不安 期待 不安 期待 不安 期待 不安 期待 不安 

こども園 47 7 40 14 46 8 47 7 52 2 38 16 

小学校 123 24 99 48 119 28 118 29 122 25 93 54 

中学校 93 16 77 31 90 19 94 14 97 11 71 36 

全体 263 47 216 93 255 55 259 50 271 38 202 106 

 

 

（問）５年後の学校等再編により学区が拡大することでどのような変化が予想されますか。 

         

（問）５年後の学校等再編の準備を進めるにあたって、各項(1)と(2)のうち、適当な番号を選ん

で右側の回答欄へ書き入れてください。 

（単位:件） 

  

統合への人の関わり 準備段階からの参画 歌詞・校章について 校歌について 制服・ジャージ 

多くの方で 委員会で 望む 望まない 公募 関係者 
馴染み 

深いもの 

意味深い

もの 
保護者・生徒 準備委員会 

こども園 17 37 13 37 23 29 49 4 44 7 

小学校 38 103 33 106 75 67 119 24 110 34 

中学校 27 79 26 79 54 49 79 26 65 39 

全体 82 219 72 222 152 145 247 54 219 80 

 

 

（問）2021年に統合する予定の中学校はどのような学校名にしたらよいでしょうか。 

（単位:件） 

回答の多かった校名  賀茂中に関連した校名  夕陽や西海岸に関連した校名 

西伊豆中学校 203  賀茂統合中学校 1  夕陽中学校 1 

伊豆海中学校 5  賀茂西伊豆中学校 1  夕陽の郷中学校 1 

伊豆仁田賀中学校 2  西賀中学校 1  トンボロ中学校 1 

   賀茂中学校 1  西海岸中学校 1 

西伊豆中に関連した校名     夕陽丘中学校 1 

にしいず中学校 1  統合に関連した校名    

伊豆西中学校 1  総合西伊豆中学校 1  その他 

西豆中学校 1  伊豆統合中学校 1  雄飛中学校 1 

仁科中学校 1  ともえ(巴)中学校 1  海山中学校 1 

光仁科中学校 1       

 

自由記述に関しても、様々なご意見をいただきました。その中で多かった内容は、「統合に関して

の途中経過やこまめな情報公開をして欲しい。」ということでした。 

教育委員会としても、このことは大切な視点だと思っています。可能な限りこの再編だよりやい

ろいろな機会において、町民の皆様にお知らせします。

0

20

40

60

80

100

120

140

160

高
ま
る

薄
れ
る

変
わ
ら
な
い

増
え
る

減
る

変
わ
ら
な
い

広がった地域・学区への関心 広がった地域・学区から学校

への支援

 
第２号 令和元年７月１日 西伊豆町教育委員会 

0

50

100

150

200

250

300

期待 不安 期待 不安 期待 不安 期待 不安 期待 不安 期待 不安

友だちとのふれあい 学習意欲の向上 役割分担の増加 社会性の向上 活動の場の広がり 男女比・先生の指導

0

50

100

150

200

250

多
く
の
方
で

委
員
会
で

望
む

望
ま
な
い

公
募

関
係
者

馴
染
み
深
い
も
の

意
味
深
い
も
の

保
護
者
・生
徒

準
備
委
員
会

統合への人の関わり 準備段階からの参画 歌詞・校章について 校歌について 制服・ジャージ

高まる 薄れる 変わらない 増える 減る 変わらない

こども園 29 5 20 19 10 23

小学校 68 20 54 50 33 61

中学校 50 13 44 42 23 44

全体 147 38 118 111 68 128

広がった地域・学区から学校への支援広がった地域・学区への関心

（単位:件） 

広がった地域・学区 

から学校への支援 

広がった地域・学区 

への関心 

（問）５年後の学校等再編にどのような期待をしていますか、またどのようなことに不安を感じて

いますか。 



再編に関わる「各委員会・部会」のご紹介 

 

今回のアンケート結果も参考にしながら、学校等再編に係るさまざまな「委員会・部会」

が活動し始めましたので、その内容なども合わせてご紹介させていただきます。 

 

１ 文教施設等整備委員会 

地区代表、ＰＴＡ会長、園長・学校長をメンバーとする計17名で組織されている委員会です。この委員

会は再編に係ることに関して協議・承認する組織として位置づけられています。 

５月９日（木）に第１回の会合が行われ、下記のことを協議し、承認されました。 

（１）今後のこどもの推移について 

（２）学校等再編について 

① 学校等再編だより第１号の発行について 

 ② 西伊豆町学校等再編組織図についての説明 

  ③ 今後のスケジュールについて 

  ④ 保護者アンケートについて 

質疑の中で、２年後の中学校統合についてはスピード感をもちな

がらも丁寧な対応と取組みをしていくこととしました。 

５年後の小・中学校再編については、「施設一体型の小中一貫校」で計画を進めていくことを承認し

ました。 

４月に行った園・小・中学校の保護者を対象としたアンケートの集約結果を報告しました。その中

で保護者は、統合業務は関係者によって適切に進めていきながらも、丁寧な情報公開を適宜求めてい

るということを確認しました。 

 

２ 小中一貫校設置準備委員会 

小・中学校長、教育長、教委局長、係長、専門員の計11名で構成されている委員会です。この委員会は、

小中一貫校に関することについて協議・立案していく組織として位置づけられています。 

５月13日（月）に第１回の会合が行われ、議題として下記のことを協議・立案しました。 

（１）会則と委員長選任について 

（２）小中一貫校の具体的な姿について 

（３）中学校統合設置準備委員会設置について 

（４）沼津市立静浦小中一貫校視察について 

質疑の中で、５年後に再編される校種は、文教施設等備委員 

会でも確認されたように「施設一体型小中一貫校」とし、今後

はそれに対応した内容を協議・立案していくこととしました。 

 今後話し合いを効果的に進めていく上で、先進的施設であ

る静浦小中一貫校を視察し、共通イメージを持ち合う必要性

を確認し、実施することになりました。                                      

 

 

３ 中学校統合準備委員会 

中学校長、教育長、教委局長、専門員の計５名で構成されている委員会です。この委員会では、中学校

統合に関する具体的な項目について協議・決定していく組織です。 

５月15日（水）に第１回の会合が行われ、議題として下記のことを協議・決定しました。 

（１）統合中学校の具体的な姿について 

（２）今後のスケジュール 

（３）中学校統合準備委員会部会の担当者配置について 

 質疑の中で、中学校統合は両校の伝統と良さを活かしていくことを大前提としました。そこでタイ

ムスケジュールを検討した結果、速やかに統合の話し合いを進めていくための部会設置を急ぐ必要性

からその具体的な方法について協議しました。 

 その協議結果を受け、両中学校の教頭と専門員にて担当者事務部会を行い、その中で年間スケジュ

ール・担当者の選出方法、協議のために必要なことなど細かい点について検討しました。 

 

４ 中学校統合準備委員会の各部会 

町内２中学校の教職員を二つの部会に振り分けて、中学校統合に関する

具体的な項目について、両校のすりあわせを行う部会となります。 

具体的には、下記の学校運営部会と学習・生活部会となります。 

（１）学校運営部会 

主に学校運営全般に関わる項目について検討する部会となります。  

例えば、学校教育目標、グランドデザイン、行事予定、PTA、学校 

備品、防災安全などについて検討します。 

（２）学習・生活部会 

主に生徒に関することについて検討する部会となります。例えば、学   

習内容、校内研修、修学旅行、宿題、保健関係、部活動、生徒指導など  

について検討します。 

６月12日（水）に第１回の部会が賀茂中にて開催されました。当日は、

最初に年間計画、調整書類の書式や提出先の確認などを全体会で行い共通

理解をしました。その後、各部会に分かれて具体的な検討項目について協

議しました。今後、月１回のペースで西伊豆中・賀茂中に分かれて協議し

ていきます。                                         

まだ動き出したばかりの各委員会・部会ですが、サブタイトルにもある

ように「子どもたちのより良い教育環境を目指して」を合言葉に、各委員

には意欲的に取り組んでいただいております。今後もその活動内容をご報

告させていただきます。 

質問に答える清野教育長 

会議の様子 

学校運営部会の様子 

学習・生活部会の様子 


